

長子配布



伊万里市立大坪小学校 学校便り
文責 校長 小田部徳浩 5号 令和2年6月2日
大坪町甲 2501-3 電 0955-23-6148 F 23-6149
HP <https://www.education.saga.jp/hp/otsubo-e/>
校長メールアドレス kotabe-norihiro@education.saga.jp

学校教育目標 互いに認め合い、支え合う学校にしよう
～自己肯定感を高める教育を通して～



学校再開から3週間経過しました。 子どもたちは、元気に活動しています。

子どもたちが登校したてから、約3週間が過ぎようとしています。

この時期は、昨年度であれば1学期の折り返しにあたり、「1学期もこれからあと半分。最後まで、気を抜かずにはがんばろう」と励ましていたところですが、今年度は、1学期の終業式が8月7日(金)ですので、「1学期はまだまだ長いです。気持ちを落ち着けて、息切れしないようにがんばろう」と伝えたいですね。

とはいって、遊びたい盛りの子どもですので、思つたように遊びにも行けずつらい思いをしていると思います。何か気になることがありましたら、遠慮なくお知らせください。

いつもの行事が帰ってきました。 何となくほっとしますね。

① 1, 2年生生活科「学校たんけん」

2年生は、1年生に説明するためにとてもよく頑張ってくれました。何度も練習していたようです。1年生も2年生に連れられて嬉しそうに学校の中を回っていました。校長室では、ソファに座ってご満悦。大きな金庫にもびっくり。

こうやって少しずつ自身の成長を実感してくれたらいいなと思います。

② 交通教室「自転車安全に乗っていますか?」「道路の横断もいいかな?」

外出自粛などの影響でしょうか。自転車でうろうろしている児童が減ったように感じています。しかし、歩行中、または自転車運転中の事故は被害も大きくなりがちです。しっかりとルールを守り、大切な自分の命を、自分の力で守ってほしいですね。



自転車に乗るときは特に気を付けよう



6月の主な行事

- 1日(月) 学習のきまりチェック
- 4日(木) 歯と口の健康週間～6/10 おはなしや 1～4年生
- 10日(水) 尿検査(3回目) 不審者対応避難訓練
- 15日(月) クラブ活動
- 16日(火) 図書館まつり～6/19 ※放送にて実施
- 17日(水) 人権教室(各学級で実施)
- 18日(木) おはなしや 1～4年生
- 22日(月) 委員会活動 心のアンケート
- 24日(水) 尿検査(4回目)
- 25日(木) おはなしや 5, 6年生



- ① 交差点では、必ず一旦停止
- ② ヘルメットは忘れずに
- ③ ブレーキは両方、早めに
- ④ 普段から自転車の安全点検を

文部科学大臣表彰受賞「令和2年度 子供の読書活動優秀実践校」

このたび、大坪小学校が「令和2年度 子供の読書活動優秀実践校」として文部科学大臣表彰をいただきました。

平成29年度に前任の鴻上校長先生の発案で、図書館リニューアルプロジェクトが始まりました。育友会の役員さん方を中心に手作業で本棚、机、いすカバーなど図書館の環境を素晴らしいものに作り替えていただきました。今回は、この努力を評価していただいたとのことでした。活動に取り組んでこられた関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

さて、萩生田文部大臣から受賞者に向けたメッセージの中には、「読書は、子供たちにとって、言葉を学び、感性を磨き、表現力意を高め、創造力を豊かなものにし、人生をより深く生きる力を身に付ける上で欠かせないものです。読書を通じて、様々な世界や人、出来事、考え方などに触れることは、子供たちの大きな成長につながるものです。また、よい本との出会いは、いつまでも心に残り、一生の宝物になることもあります。」と書かれていました。さりげなく本を手にできる環境があるということは、本当に幸せなことですね。

下には、平成29年9月の学校だよりを掲載しています。せっかくこれまで先輩方が頑張ってよくしてきた環境です。我々にはうまく活用するとともに、よりよいものにしていく義務があると思います。先輩方の思いを大切に、子供たちの読書活動をさらに推進していきたいと改めて思いました。「リレー家読」など、ご家庭の協力が必要な取組もありますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

～図書館リニューアル・現在進行形～(学校だより「赤門」平成29年9月号より)

8月20日の親子除草作業でお疲れのところでしたが、育友会実行委員の皆さんには、引き続き本校図書館のリニューアル作業に汗を流していただきました。それまでに、本会役員の皆さんは夜間や休日に実に7回も下準備の作業を進めていただいていました。当日は、古本や不要な物品を3棟舎に運ぶ作業から始まり、ブックスタンドの製作・窓への遮光フィルム貼り・書棚の移動

設置など、午前中いっぱい活動していただき、リニューアルの概要が見えるまでにしていただきました。また、本会役員の皆さんにはその後も幾度となく学校に足を運んでもらい、細かな仕上げを続けていただいています。この後は、6年分会の親子作業や職員作業・児童らの委員会による作業を経て、11月5日の日曜参観の時に「おひろめ会」を行う予定です。育友会の皆様方による夏の集中的な作業に心からお礼申し上げます。

